



先月は残暑厳しい日々が続きましたが、9月に入り秋の気配を感じるようになりました。お部屋の装飾も「お月見」になり、子どもたちも季節の変わりを感じとっているようです。今年の十五夜は9月21日です。「出た出た～月が～♪」と元気よく歌ったり、お供えのお団子を作ったり…。子どもたちは「お月さま」にとっても親しみをもっています。夜空を見上げることがありましたら、是非一緒にお月見を楽しんでください。

元気に過ごせた夏ですが、そろそろ疲れがでる頃かもしれません。「良く食べ、良く寝て、良く遊び」で生活リズムを整え、元気いっぱい外に繰り出して、小さな秋の発見をしていきたいと思います。(今川)

フラワーフェスティバルで「アロハ!!」

8月26日に夏祭りごっこ、今年は洋風にアレンジした「フラワーフェスティバル」を開催しました。午前はお部屋で縁日遊び。ひまわり輪投げ、朝顔ボール転がし、金魚すくい…お店巡りに忙しい子どもたちですが、一番人気はアイス屋さん。色んなフレーバーを用意したので、目を輝かせて集まってきましたが、ちゃんと順番待ちする姿には感心しました。そして自分で食べるだけでなく、店番をしている職員にも「どうぞ」と持ってきてくれる優しさには感激です。夕刻はみんなでフラワーワゴンを引き歩き、けやきの下でリロ&スティッチの歌「アロハ・エ・コモ・マイ」によって可愛いフラダンスを披露しました。厳しい

暑さの中、観に来てくれたご家族、施設のおじいちゃん、おばあちゃん、ありがとうございます。来年はコロナが終息し、みんなでふれあいながら楽しめることを願っています。

★行事予定★

9月28日(火)：お月見会・敬老会

十五夜の行事を楽しみながら、施設のおじいちゃん、おばあちゃんに、敬老のプレゼントを渡します。



10月7日(木)：AM 運動会ごっこ(こっそり参観)

子どもたちのがんばる姿を、覗きにいらしてください。

★お知らせ★

9月分保育料の振替日は**9月30日(木)**です。9月分より利用者負担額が変更になっています。市から送付された決定通知書をご確認ください。

楽しかったね！水あそび！

金魚すくい、流しそうめん、ボディペイント…と様々な体験ができた水遊び。水に触れるだけで喜んでいた子も、水遊びを通して、興味や関心が広がり、出来ることも多くなりました。8月31日の「水あそびじまい」は氷を使って遊びました。「冷た～い！」と声を上げながら、氷の塊を落としては拾い上げる子どもたち。段々小さくなると、中からトマトのプレゼントが出てきて大喜びです。今年の夏は夏野菜に親しんで欲しく、お遊びに度々取り入れてきましたが、トマトは人気のお野菜です。お遊びだけでなく、食べることにも「大好き！」になってくれることを期待しながら、今年度の水遊びも無事に終わることができました。



★おねがい★

保護者の皆様には新型コロナウィルスの感染防止対策に日々ご尽力いただき、ありがとうございます。園では職員にワクチン接種を推進し、週1回PCR検査を実施しながら健康管理に努めています。感染が低年齢化していますので、園児の健康観察、衛生管理をより徹底していきたいと思っています。感染対策として発熱時は登園を控えて頂いていますが、咳症状が激しい場合も登園の自粛、もしくは医療機関に対応を相談して頂きたく、協力をお願いいたします。